

El Consejo de Crédito y Producción Desestimó la Iniciativa Para Importar Frijoles

Se había pensado en hacer la importación de una pequeña partida para sostener los precios en el mercado interno, pero ya no hay necesidad de ello

Se informó al Consejo que ya habían empezado a llegar a la plaza las primeras partidas de la cosecha de este año

El Consejo de Crédito y Producción en la sesión que celebró ayer tarde entró a conocer la situación que prevalecía en el mercado interno por la escasez de frijoles. Se dijo que ya no había motivo de alarma por la posible falta de ese artículo, pues las primeras partidas de la cosecha de

este año ya habían empezado a llegar al mercado.

Ello fué suficiente para desestimar la idea de importar una pequeña partida de frijoles con el objeto de estabilizar los precios de ese producto, que habían subido bastante.